



ET LA LUMIÈRE FUT

En novembre, les médecins du centre de médecine esthétique Imaderm abordent le rajeunissement.

Les progrès de la science ont permis le développement de techniques très performantes dans la prise en charge anti-âge, en particulier dans le domaine du rajeunissement, par le biais d'une médecine non invasive. (A ne pas confondre avec une médecine dite de « transformation » ou de « reconstruction ».)

Un visage lumineux est synonyme de bonne santé !

Un visage vieillit subit les incommodités du temps, ce qui va se traduire par l'apparition de rides, de couperose, de taches, de cernes, de poches sous les yeux ainsi que par un relâchement de l'ovale du visage. Avec le temps, la régénération cellulaire se ralentit, se fragilise ; le visage se ternit, les traits se creusent, la peau sèche et perd son élasticité.

Pour y remédier, les médecins du centre Imaderm pratiquent une série de traitements établis sur trois critères : traiter les volumes, le teint et l'aspect de la peau et la laxité des tissus pour un rajeunissement visible et durable.

Doctoresse Maria-Jole Perin-Minsini, Dr. Thierry Dauvillair et Dr. Yoël Elbaz vous prodiguent leurs conseils avisés pour que votre peau soit belle, lisse et lumineuse !

Mésothérapie, lasers, PRP, acide hyaluronique, oxythérapie, gels de comblements résorbables, infrarouge, radiofréquence ou ultrasons... les techniques sont multiples et combinables.

Quelques précieux conseils des médecins et esthéticiennes d'IMADERM

Les lasers et Peelings – Dr Yoël ELBAZ

« Grâce aux lasers et peelings, nous pourrions affiner le grain de la peau, resserrer les pores dilatés, supprimer les taches pigmentaires et les petits vaisseaux (couperose par exemple), avec pour résultats une peau plus éclatante et plus homogène. Rajeunir la peau, c'est d'abord lui redonner l'éclat de sa jeunesse en effaçant toutes ces petites imperfections qui altèrent le teint. Ces traitements s'effectuent préférentiellement de l'automne au printemps. Nous avons à disposition différents lasers et peelings adaptés selon les indications et le type de peau. »

Le PRP, La mésothérapie – Dr Maria-Jole Perin Minisini

« Des micro-injections non invasives pour le rajeunissement ? Et si votre corps était votre meilleur remède ? Les médecins puisent les facteurs de jeunesse au sein même de votre pro-

pre sang et vous en font immédiatement bénéficier... C'est ce qu'IMADERM peut vous offrir à travers la technique PRP, le plasma riche en plaquettes. Elles-mêmes sont riches sont en substances bioactives, accélèrent et favorisent la réparation et la régénération de la peau et des tissus. Les résultats seront visibles après quelques semaines. »

« La mésothérapie permet d'introduire des principes actifs sous la peau. Elle se pratique avec des micro-injections et les principes actifs sont injectés directement à l'endroit nécessaire, avec une efficacité immédiate.

La mésothérapie du visage vous offre un cocktail de vitamines et d'acide hyaluronique, apporte un coup d'éclat, efface progressivement les ridules et raffermi la peau. Vous observerez également une diminution de la cellulite et une amélioration du drainage veineux après quelques séances de traitement. Elle permet aussi d'augmenter la repousse et la brillance des cheveux. Nous recommandons 1 séance par semaine pendant une période de 2 mois puis selon l'évolution clinique. »

L'oxythérapie – Véronique Detraz – esthéticienne

« Ce traitement plébiscité par les stars est un excellent complément de toutes nos techniques médicales. Ce soin non invasif, doux et relaxant permet de faire pénétrer un sérum à base d'acide hyaluronique, de vitamines (A, C, E, D), d'antioxydants (thé vert, pépins de raisin) au moyen d'oxygène pulsé. Pour une heure de relaxation, le résultat est immédiat et durable. Le rythme des soins sera défini en accord et en complément des traitements effectués par le médecin. »

Les cernes et les bajoues – Dr Thierry Dauvillair

« La beauté du visage repose sur des principes séculaires, simples et mathématiques. La réussite d'un acte médical esthétique repose sur le rendu naturel du résultat qui se doit d'être invisible aux yeux des autres.

Une mine éclatante, vous irradiez de bien-être, de bonne santé et de bonheur... telle est la beauté ! Grâce aux dernières innovations en matière de produits de comblement ou de techniques d'injection, les zones "tabous" n'existent plus. Il est possible de gommer ou rectifier des zones difficiles telles que les bajoues ou les cernes, qui ne seront plus une fatalité ! En quelques minutes, sans douleur, sans hématomes, une simple injection gommiera ces ombres disgracieuses qui se placent sous la paupière ou sous une petite poche. Au bout de quelques jours, vous retrouverez un visage reposé, détendu, positif pour plus de 6 mois. »

IMADERM Centre médical esthétique - Route de Florissant 1, Genève
+ 41 22 347 40 00 – www.imaderm.ch